

Oui, l'Université est bien un modèle de réussite !

L'IAE de Lille est classé 10^{ème} par le **Nouvel Economiste** pour ses formations à la gestion, Universités et Ecoles de commerce confondues. A titre de comparaison, l'EDHEC est 7^{ème} et l'ESC Lille est 21^{ème}.

Et pourtant, nos moyens n'ont rien à voir !

L'EDHEC c'est : un budget de 50 millions d'euros, 7,5 millions d'euros de budget de recherche

110 enseignants permanents et des coûts d'inscription de 8 000 euros / an.

L'IAE c'est : **un budget d'environ 10 millions d'euros, 500 000 euros de budget de recherche**

70 enseignants permanents et des coûts d'inscription inférieurs à 300 euros / an.

Les réformes actuelles mettent en danger ce modèle de réussite. Pourquoi ?

- 1000 postes seront supprimés en 2009 dans les Universités, alors que nous sommes déjà en sous-encadrement par rapport aux Ecoles de commerce et aux Universités étrangères.
- La diminution des budgets amènera l'Université à augmenter considérablement ses droits d'inscription.
- Ce modèle de réussite était possible grâce à la liberté donnée aux personnels et au mode de fonctionnement démocratique et collégial.

Les réformes actuelles réduisent notre autonomie réelle et notre capacité à nous adapter et à porter un modèle de service public d'enseignement supérieur performant. C'est pourquoi, des personnels de l'IAE s'inscrivent dans le mouvement national de grève.

Ce que nous ne voulons pas :

Un contrôle bureaucratique de l'Université mis en place pour masquer l'absence de moyens.

Ce que nous voulons :

Des moyens à la hauteur des enjeux que l'on nous fixe. Nous souhaitons continuer à relever le défi de l'excellence, mais qu'on nous donne enfin des moyens humains et financiers décents !